



(第9期) 第7回まつもと子ども未来委員会の報告

9月24日(日)に^{きんろうしゅふくし}勤労者福祉センターでまつもと子ども未来委員会を行いました。
この日は、16人の委員と大学生サポーター3人が参加しました。

1 青森市子ども会議とのオンライン交流

今回の交流は、青森市子ども会議から提案があり実現しました。青森市の子どもたちとは、平成26年度に子ども会育成会のジュニア・リーダー会が交流を行ったことがあります。

はじめに、全員で自己紹介をした後、お互いのまちの紹介をしました。青森市の文化、名物・名所、おすすめの食べ物などを知ることができました。

次に、お互いの活動内容を発表し、^{いけんこうかん}意見交換を行いました。施設の見学や市長への意見表明などの共通点がありましたが、青森市子ども会議では、青森市の魅力^{みりよく}を広めるために公式のインスタグラムを使って子どもの目線から発信を行っているそうです。未来委員会でも市のPRに関心があることから、どのように行っているのかを確認しました。



2 活動テーマに関する話し合い

オンライン交流が盛り上がり、時間が短くなりましたが、活動テーマのグループごとに、前回の委員会で話し合った内容を確認しました。次回から提言の資料を作成します。自分の意見をまとめて、グループ内で共有できるようにしましょう。